

IN KÜRZE

FCU Gerersdorf lädt zu den Sporttagen

GERERSDORF | Von Samstag, 10. September, bis Sonntag, 11. September, finden die Sporttage des FCU Gerersdorf statt. Beginn ist am Samstag mit dem Meisterschaftsspiel gegen Ober-Gräfendorf. Am Sonntag ist um 10 Uhr die Feldmesse, beim Frühlingschoppen unterhält die Blasmusik Gerersdorf. Das Bubble Soccer Turnier beginnt um 14 Uhr.

Spielplatzfest am Pielachstrand

PRINZERSDORF | Die SP Prinzersdorf lädt am Samstag, 10. September, 14 bis 17 Uhr zum 12. Spielplatzfest am Pielachstrand zu Luftburg, Kinderschminken und mehr.

Neue Saison der Sportunion

HAUNOLDSTEIN | Die Sportunion startet in die neue Saison im Turnsaal der Volksschule. Es gibt Bodywork, Step Aerobic, Intervalltraining und mehr. Das Kinderturnen startet Freitag, 16. September, Pump & Move Montag, 19. September und Mittwoch, 21. September beginnt die Wellnessgymnastik.



Michael Grandits, Alois Beran, Zuzana Beran, Veronika Beran, Verkaufsförderer, Edelhofer, Bürgermeister Anschütz (2. v. l.), die Produkte und den Verkauf. Foto: Walter Nemeč

Futter statt Schlachterei

Neues Unternehmen | 20 Mitarbeiter beschäftigt die Firma Loys Fleischhandel GmbH in Karlstetten. Produziert wird Tierfutter.

Von Walter Nemeč

KARLSTETTEN | Vor eineinhalb Jahren hat die Firma Grandits den Schlachthof in Karlstetten geschlossen – jetzt hat sich dort ein neues Unternehmen mit 20 Mitarbeitern angesiedelt. In der Schlachthausgasse 9 erzeugt Loys Fleischhandel GmbH Tiernahrung vor allem für Hunde, aber auch für Katzen.

Den Hauptsitz hat das Unternehmen im 15. Wiener Ge-

meindebezirk. Vom Schlachthof Grandits aus Ruprechtshofen wird die Firma Loys mit Rindfleisch und Schlachtnebenprodukten für die Erzeugung von Tiernahrung beliefert. Im Betrieb in Karlstetten wird daraus biologisches, artgerechtes, rohes Futter produziert. Laut Geschäftsführerin Zuzana Beranek haben die Produkte österreichische Qualität und sind im Handel als gekochtes Frischfutter, naturgetrocknete und gefrorene

Tiernahrung erhältlich. Sämtlich werden Handel und Wiener Filialen beliefert. Am Standort in Karlstetten gibt es auch ein Detailverkaufsgeschäft.

Froh über das neue Unternehmen ist Bürgermeister Anschütz: „Nachdem der Schlachthof damals doch ziemlich rasch geschlossen wurde, freue ich mich, dass sich ein neues Unternehmen angesiedelt hat.“



Bauernmarkt lockte Gäste

KARLSTETTEN | Nicht nur politische Prominenz, auch viele Marktbesucher konnte Vizebürgermeister Thomas Kraushofer (2. v. r.) als Verantwortlicher beim ersten Karlstettner Bauernmarkt begrüßen. Acht Standbetreiber präsentierten Obst, Wein, Gemüse, Eier, Säfte, Schnäpse, Brot, Fleisch- und Selchwaren, Milchprodukte aber auch Fische und das Geroldinger Bier beeindruckten die Marktbesucher. Im Bild: Johann Höfinger, Robert Strohmaier, Doris Schmidl, Fritz Ofenauer und Anton Fischer beim Stand von Sabine und Rudolf Maierhofer (links). Foto: Walter Nemeč



Gemeinsame Veranstaltung

GERERSDORF | Eine Kombination von zwei Veranstaltungen lockte viele Besucher auf den Sportplatz sowie vor und ins Feuerwehrhaus. Die Feuerwehr hatte zum „Tag der offenen Tür“ geladen, der ÖAAB Gerersdorf Kinderspielefest. Geboten wurden Vorführungen der Feuerwehr, für den spektakulären Ausklang war die Feuerwehrjugend verantwortlich. Sie demonstrierte ihr Können bei einem „Brandeinsatz“. Im Bild Vertreter der Feuerwehr mit Kommandant Christian Grünauer, der ÖAAB mit Obmann Schuster, Bürgermeister Herbert Wandl mit einigen Kindern. Foto: Walter Nemeč